
第１回階段委員会議が開催されました 

 

 ８月の最後の日曜日にもかかわらず、３９階段の内３８階段の階段委員が出席して、

第１回の階段委員会議が行われました。 

理事長の挨拶にもありましたが、ホ号棟はまとまりが良いと他号棟の人達に羨まし

がられているのも頷けます。 

 

 

主な議題は 

① 階段委員の役割 

② 地域包括支援センターとの交流会 

③ 避難訓練 

④ 地域運動会への協力要請 

 

 

内容は盛りだくさんでしたが、最後まで熱心に理事会の提案に耳を傾けていました。 

今回は初めての大規模震災訓練ということもあり、避難した人の人数確認の仕方、 

直下型地震がきた時の緊急脱出訓練、一斉清掃日の午後で大丈夫かなどの質問が出さ 

れました。 

これらを踏まえて、更に案を練っていきたいと担当理事から話がありました。 

 最後に理事長は、「階段委員の皆さんのまとまりで、いろいろな問題を乗り越えて、

楽しいホ号棟にしていきたい」と挨拶をしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



階段委員会に参加して・・・①             9 名古屋 

 私は、子供２人（２歳・４歳）をつれて参加しました。子供に気を取られて話の内

容を全部聞き取る事が出来ませんでした。でも、会に参加してみて改めて階段委員の

役割を再確認できました。 

また、新しく防災訓練の実施について、今までになかった避難場所や避難経路（案）

が決まっていたり、避難後の生活についても、高齢者施設「ときわぎ」で高齢・障害

の方を受け入れて頂けるように話し合い

をしていると聞き安心しました。調布市指

定避難場所（染地小学校）との関わりがど

の様になるか、わからない面もありました

が、防災訓練について役員の方々が中心と

なって決めて頂き、ありがたいと思いまし

た。 

 自分の階段以外に知り合いが増えるこ

とに関しては、階段委員会に参加して良か

ったと思います。これからもよろしくお願

いします。 

 

 

階段委員会に参加して・・・②            3 内藤 

 先日の階段委員会で、「防災訓練と震災が起きたら・・・」の話を伺い安心いたし

ました。 

1. 私が在宅時はともかく、高齢の家族を家に残して勤めに出た時に発生したらどう

なるのだろう？ 

2. 逃げる場所は？落ち合う場所は？ 

3. 当座の食料・水はあてにできるのか？ 

などなど、日頃ばく然とした心配でしたが、どうなのかなと思っていました。 

 今回、細かい配慮・準備が具体的に進められていることを知り感謝です。自分で出

来ることは、やらなければいけませんが、困った時には助けてもらえそうという安心

があります。 

 今後、お願いしたいこと・・・ 

1. 昼間の在宅者（普段）などの名簿

作りを・・・ 

2. 支援があるまでの 1 軒当たりの

水・食料等の準備量を教えていた

だきたい（一人当たりでも）。 

3. その他の物品も・・・ 

 

 

 

 


